

Alhamdulillah, Adz Dzakraa Juli '23

Matahari Terbit dari Barat

QS.36:38:40; Bln, m, edar pd tempatnya
Gerhana,
QS.75:7-9; Mata terbelalak, B&M Bersatu
HB:Tawaddu: Pemulung, Gila, Anak, OT,
Gerhana:
B, bl, M berputar: $V_b=17r_b \text{ km/s}$, $b_m=15$, $m=12$
QS.77:25-2; Gravitasi, tempatngumpul hdp/mt
Qs.81:1: if M dikerutkan
Ger:HRB: fadullaah, kabbiru, fashollu,
watasoddaku

 $V_o \text{ } b_m=2000\text{hr/th} -1\text{s}/100^{\text{th}}$
Qs.64:8; Perintah Taubat;
QS.6:158; HR1,2,3. Sebelum M terbit dari barat

Bismillaah,

Alloohu Akbar, bukan Kabir
Bintang semua di bawah langit
Qs.36:38-40
 $V_b=17r_b \text{ km/s}$, $b_m=15$, $m=12$
 $V_o \text{ } b_m=2000\text{hr/th} -1\text{s}/100^{\text{th}}$

	diameter	x	Jarak	Jarak	Jarak	Per
Bumi	12.742 km	3,7		384.400 km		388
Bulan	3.474,8 km	0,3	400,9		149.000.000 km	
Matahari	1,3927 juta km	102.025				

Taubat Tak Diterima saat Matahari Telah Terbit dari Barat,

Jakarta - Allah SWT Maha Menerima Taubat, namun jika taubat dilakukan setelah muncul tanda kiamat maka tak akan lagi diterima taubatnya siapapun. Hal ini dijelaskan dalam beberapa hadits Rasulullah SAW.

Waktu datangnya kiamat memang tidak pernah disebutkan dalam Al-Qur'an maupun hadits. Hanya Allah SWT semata yang tahu kapan tiba hari kiamat. Namun untuk tanda-tandanya telah banyak dijelaskan oleh Rasulullah SAW.

Sebelum tanda kiamat muncul, siapapun yang bertaubat akan diterima Allah SWT. Dalam Al-Qur'an, Allah SWT berfirman dalam surat At-Tahrim ayat 8

يَا أَيُّهَا الَّذِينَ ءَامَنُوا تُوبُوا إِلَى اللَّهِ تَوْبَةً نَّصُوحًا عَسَىٰ رَبُّكُمْ أَن يُكَفِّرَ عَنْكُمْ سَيِّئَاتِكُمْ وَيُدْخِلَكُم جَنَّاتٍ تَجْرَىٰ مِنْ تَحْتِهَا الْأَنْهَارُ يَوْمَ لَا يُحْزَىٰ اللَّهُ النَّبِيَّ وَالَّذِينَ ءَامَنُوا مَعَهُ نُورُهُمْ يَسْعَىٰ بَيْنَ أَيْدِيهِمْ وَبِأَيْمَانِهِمْ يَقُولُونَ رَبَّنَا أَتْمِمْ لَنَا نُورَنَا وَآغْفِرْ لَنَا إِنَّكَ عَلَىٰ كُلِّ شَيْءٍ قَدِيرٌ

Artinya: "Hai orang-orang yang beriman, bertaubatlah kepada Allah dengan taubatan nasuhaa (taubat yang semurni-murninya). Mudah-mudahan Rabbmu akan menutupi kesalahan-kesalahanmu dan memasukkanmu ke dalam jannah yang mengalir di bawahnya sungai-sungai, pada hari ketika Allah tidak menghinakan Nabi dan orang-orang mukmin yang bersama dia; sedang cahaya mereka memancar di hadapan dan di sebelah kanan mereka, sambil mereka mengatakan: "Ya Rabb kami, sempurnakanlah bagi kami cahaya kami dan ampunilah kami; Sesungguhnya Engkau Maha Kuasa atas segala sesuatu".

Sebesar apapun kesalahan, ketika melakukan taubat pasti akan diampuni asalkan diniatkan taubat nasuha. Namun taubat yang dilakukan setelah muncul tanda kiamat tak akan diterima.

Mengutip buku Huru-Hara Hari Kiamat oleh Ibnu Katsir, dijelaskan bahwa taubat tidak diterima setelah terbitnya matahari dari barat.

Allah SWT berfirman, dalam surat Al-An'am ayat 158

هَلْ يَنْظُرُونَ إِلَّا أَنْ تَأْتِيَهُمُ الْمَلَائِكَةُ أَوْ يَأْتِيَ رَبُّكَ أَوْ يَأْتِيَ بَعْضُ ءَايَاتِ رَبِّكَ لَا يَنْفَعُ نَفْسًا إِيمَانُهَا لَمْ تَكُنْ ءَامِنًا مِنْ قَبْلُ أَوْ كَسَبَتْ فِي إِيمَانِهَا خَيْرًا قُلِ انظُرُوا إِنَّا مُنظِرُونَ

Artinya: Yang mereka nanti-nanti tidak lain hanyalah kedatangan malaikat kepada mereka (untuk mencabut nyawa mereka) atau kedatangan (siksa) Tuhanmu atau kedatangan beberapa ayat Tuhanmu. Pada hari datangnya ayat dari Tuhanmu, tidaklah bermanfaat lagi iman seseorang kepada dirinya sendiri yang belum beriman sebelum itu, atau dia (belum) mengusahakan kebaikan dalam masa imannya. Katakanlah: "Tunggulah olehmu sesungguhnya Kamipun menunggu (pula)".

Al-Bukhari meriwayatkan, kami diceritakan oleh Abu Hurairah, Rasulullah SAW bersabda:

"Kiamat takkan terjadi sebelum matahari terbit dari barat. Apabila manusia telah melibatnya (terbit dari barat), maka berimanlah seluruh penduduk bumi. Tetapi pada saat itu tidak bermanfaat lagi iman seseorang bagi dirinya, yang sebelumnya tidak beriman."

Al-Bukhari meriwayatkan pula dari Abu Hurairah sabda Rasulullah:

"Kiamat takkan terjadi sebelum matahari terbit dari barat. Apabila matahari telah terbit dan manusia melihatnya, maka berimanlah mereka semua. Itulah saat iman seseorang tidak bermanfaat lagi bagi dirinya. Sesudah itu beliau membaca ayat di atas."

Sedangkan Imam Ahmad meriwayatkan dari Abu Hurairah, Rasulullah SAW sabda:

"Ada tiga kejadian yang apabila telah terjadi, maka iman seseorang tidak berguna lagi bagi dirinya. yang sebelumnya tidak beriman, atau (belum) melakukan kebaikan dalam masa imannya, yaitu: terbitnya matahari dari barat, munculnya asap dan binatang melata dari dalam bumi."

Hadits dari Abu Syarihah Hudzaifah bin Usaid, Rasulullah bersabda,

"Kiamat takkan terjadi sebelum kamu melihat sepuluh tanda: terbitnya matahari dari barat, asap, binatang melata, keluarnya Yajuj Majjuj, turunnya Nabi Isa bin Maryam, Dajjal, tiga kali gempa yakni sekali di barat dan sekali di timur dan sekali lagi di jazirah Arab, keluarnya api dari suatu jurang di Aden yang menggiring manusia -atau mengumpulkan manusia-, api itu menginap bersama mereka di malam hari, dan tetap menyala menunggu tidur mereka di siang hari."

Dalam Shahih Al Bukhari dan Shahih Muslim dari Abu Dzar, Rasulullah SAW pernah bersabda kepadaku,

"Tahukah kamu kemana perginya matahari ini apabila telah terbenam? Tidak, jawabku. Rasul bersabda: Sesungguhnya dia pergi bersujud di bawah Arsy kemudian meminta izin (untuk tidak terbit lagi). Oleh karena itu tidak lama lagi akan dikatakan kepadanya, 'Kembalilah dari mana kamu datang. Maka pada saat itulah iman seseorang tidak bermanfaat bagi dirinya, yang sebelumnya tidak beriman, atau (belum) melakukan kebaikan selama masa imannya."

Baca juga:

Taubat Nasuha dan Tata Cara Sholatnya Lengkap dengan Niat

Baca juga:

6 Fitnah Jelang Terjadinya Hari Kiamat yang Telah Diperingatkan Rasulullah

Kapan Taubat Tak Lagi Diterima?

Imam Ahmad meriwayatkan dari Ibnu Sadi, sabda Rasulullah, "Hijrah tidak berguna selagi musuh memerangi (kita)."

Dan dalam sebuah hadits yang diriwayatkan oleh Imam Ahmad, At-Tirmidzi -dan dia nyatakan hadits ini shahih-, An-Nasa'i dan Ibnu Majah dari Shafwan bin Assal, dia berkata, aku mendengar Rasulullah bersabda,

"Sesungguhnya Allah membuka pintu taubat di arah barat, lebarnya tujuh puluh atau empat puluh hasta. Pintu itu takkan ditutup sebelum matahari terbit (dari sana)."

Hadits-hadits mutawatir tersebut di atas disamping ayat Al-Qur'an, adalah merupakan dalil, bahwa orang yang baru beriman atau bertaubat.

Sementara itu al-Baihaqi menceritakan dari Al-Hakim, bahwa dia mengatakan, "Sesungguhnya pertanda Kiamat yang pertama-tama muncul adalah Dajjal, kemudian turunnya Nabi Isa, kemudian bedahnya dinding Yajuj Majuj, kemudian keluarnya binatang melata, barulah kemudian matahari terbit dari barat."

Al Hakim berkata, "Karena apabila matahari telah terbit dari barat, maka siapa pun akan beriman. Jadi, kalau dikatakan Nabi Isa itu turunnya setelah terbitnya matahari dari barat, berarti mereka yang beriman setelah terbitnya matahari tidak bisa disebut kafir."

Pendapat Al-Hakim ini perlu diteliti lebih lanjut, karena iman penduduk bumi pada saat itu sebenarnya sudah tidak berguna lagi bagi mereka, dan begitu pula iman seseorang yang sebelumnya tidak beriman. Oleh karena itu orang yang baru beriman atau bertaubat saat itu, maka iman dan taubatnya tidak diterima, kecuali jika sudah beriman atau bertaubat sebelum itu.

Dalam Al-Qur'an, Allah SWT berfirman melalui surat An Nisa ayat 159:

"Tidak ada seorang pun dari Ahli Kitab, kecuali akan beriman kepadanya (Isa) sebelum kematiannya. Dan di Hari Kiamat nanti Ia akan menjadi saksi terhadap mereka. " (An-Nisa': 159)

Baca artikel detikhikmah, "Taubat Tak Diterima saat Matahari Telah Terbit dari Barat, Ini Dalilnya!" selengkapnya <https://www.detik.com/hikmah/khazanah/d-6532192/taubat-tak-diterima-saat-matahari-telah-terbit-dari-barat-ini-dalilnya>.

Download Apps Detikcom Sekarang <https://apps.detik.com/detik/>